
ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD ORDINARIA 

En la sala de videoconferencia (google meet con el link: https:// meet.google.com/yur-rbqi-pzd a las 

12:00 m del día lunes 07 de marzo de 2022, se reúnen los miembros del Consejo de Facultad bajo la 

convocatoria de la señora Decana Dra. Yanet Castro Vargas, asistiendo para tal efecto: Dr. Guido 

Américo Torres Castillo, Mgt. Juan Segismundo Durand Guzmán, Mgt. Eduardo José Longa Ramos, 

Mtro. Edgardo Guillermo Rivera Medina, Est. Paola Escarliet Guzmán Soto, Est. Gregory Noel Quispe 

Vera. Los doctores Hugo Leoncio Rosas Cisneros y Julio Lazo Álvarez se encontraron con dispensa, 

el estudiante Abdel Escalante Choquehuanca estuvo ausente. 

Se da inicio con la bienvenida por parte del señora Decana a los miembros de Consejo de Facultad, 

seguidamente se toma registro de asistencia. 

Se da lectura de las actas de sesiones de consejo de los días 22/09/2021, 28/09/2021 y 05/11/2021  

La intervención de la Doctora Yanet Castro acerca del inicio de clases el miércoles 09 de marzo de 

2022, por el cual se finaliza la lectura de actas para pasar a informes. 

Sección informes: 

En la sección de informes la Decana indica que nos encontramos próximos al retorno de la semi 

presencialidad por lo que algunas escuelas han retrasado el envío de sus calendarizaciones por lo 

que invoca a los consejeros de las diversas escuelas a difundir esta problemática, a los directores de 

sus escuelas para que regularicen estos documentos. 

El secretario académico informa que las escuelas profesionales de Tecnología Médica, Enfermería 

no presentaron sus protocolos de bioseguridad de sus laboratorios, asimismo la escuela profesional 

de Estomatología solo tiene aprobado el protocolo de Centro Estomatológico y no está aprobado 

los laboratorios de Estomatología hasta la fecha, por lo que invoca su regularización. 

Sección pedidos:  

El doctor Eduardo Longa Ramos, solicita que el protocolo del Centro Estomatológico sea aprobado, 

por consejo de facultad, por lo por intermedio de la señora Decana, interviene el secretario 

académico indicando que el mencionado protocolo se encuentra aprobado desde el año pasado y lo 

que remite el Director de Centro Estomatológico vendría a ser una actualización con los filtros 

correspondientes, por parte de las oficinas de Seguridad y Salud en el trabajo, oficina de obras y 

Dirección de Servicios Generales. 

Del mismo modo el Dr. Eduardo Longa solicita que se ha elevado al despacho de la decanatura, un 

documento sobre la permanencia del Secretario del Departamento Académico, y no realizar la 

rotación dispuesta por la autoridad, la Decana indica que se ha elevado la documentación al 

vicerrector Administrativo, aceptando la petición; del mismo modo indica que todos los directores 

deben realizar evaluación al personal administrativo de manera periódica. 

 

 

 



ORDEN DEL DIA 

1. APROBACIÓN DE PROTOCOLOS DE BIOSEGURIDAD PARA EL ACCESO Y PERMANENCIA 
LABORATORIOS CIENCIAS BASICAS y SIMULACIÓN, CENTRO DE SALUD INTEGRAL QHALI 
RUNA 

El Secretario Académico muestra, los tres filtros que paso el protocolo de laboratorio de 
Ciencias Básicas: Oficina de Obras, Especialista en seguridad y salud en el trabajo y Jefatura 
de Servicios Generales.  

La Dra. Yanet Castro explica cuales son las consideraciones por las que estas oficinas o 
unidades administrativas realizan la supervisión de los protocolos.  

Se procede a la votación para aprobación del protocolo de Laboratorio de Ciencias Básicas:  

00:56:33.420,00:56:36.420 

Jose Antonio Alanya Ricalde: APROBACION PARA PROTOCOLO DE LABORATORIOS 

DE CIENCIAS BÁSICAS 

 

00:56:36.546,00:56:39.546 

Guido Americo Torres Castillo: Aprobado 

 

00:56:46.006,00:56:49.006 

Eduardo Jose Longa Ramos: aprobado 

 

00:56:46.557,00:56:49.557 

Juan Segismundo Durand Guzman: Aprobado 

 

00:56:46.665,00:56:49.665 

ABDEL ESCALANTE CHOQUEHUANCA: Aprobado 

 

00:56:46.955,00:56:49.955 

PAOLA ESCARLIET GUZMAN SOTO: Aprobado 

 

00:56:53.900,00:56:56.900 

GREGORY NOEL QUISPE VERA: Aprobado 

El protocolo es aprobado por unanimidad 

La Dra. Yanet Castro indica que se ha realizado una adecuación en los laboratorios de 
simulación en donde se apertura nuevos laboratorios, en aulas del 5to piso, para el ingreso 
de grupos más numeroso, cumpliendo con los criterios de seguridad y los tres tamices de 
las oficinas mencionadas. 

Se procede a la votación para la aprobación del protocolo del laboratorio de Simulación  

00:58:38.502,00:58:41.502 

Jose Antonio Alanya Ricalde: APROBACION DE LOS LABORATORIOS DE 

SIMULACIÓN CLÍNICA 

 

00:58:48.352,00:58:51.352 

Guido Americo Torres Castillo: Aprobado 

 

00:58:54.566,00:58:57.566 



Eduardo Jose Longa Ramos: Aprobado 

 

00:59:04.544,00:59:07.544 

Juan Segismundo Durand Guzman: Aprobado 

 

00:59:07.935,00:59:10.935 

GREGORY NOEL QUISPE VERA: Aprobado 

 

01:00:01.105,01:00:04.105 

ABDEL ESCALANTE CHOQUEHUANCA: Aprobado 

 

01:00:04.440,01:00:07.440 

PAOLA ESCARLIET GUZMAN SOTO: Aprobado 

 

El protocolo es aprobado por unanimidad 

La Dra. Yanet Castro indica que es importante resaltar que el servicio que brinde el Centro 
de Salud Qhali Runa, no solo es de carácter académico además se tiene encomendado la 
monitorización para Comunidad Universitaria que acuda al campus de Qollana, con la 
presencia de un medico y personal medico encargado de esta labor.  

Se procede a la votación para la aprobación del protocolo de bioseguridad de centro de 
salud integral QHALI RUNA 

01:03:49.917,01:03:52.917 

Jose Antonio Alanya Ricalde: APROBACIÓN DEL PROTOCOLO DE CENTRO DE 

SALUD INTEGRAL QHALI RUNA 

 

01:04:04.950,01:04:07.950 

Eduardo Jose Longa Ramos: Aprobado 

 

01:04:07.780,01:04:10.780 

Guido Americo Torres Castillo: Aprobado 

 

01:04:09.492,01:04:12.492 

PAOLA ESCARLIET GUZMAN SOTO: Aprobado 

 

01:04:12.858,01:04:15.858 

Juan Segismundo Durand Guzman: Aprobado 

 

01:04:32.161,01:04:35.161 

GREGORY NOEL QUISPE VERA: Aprobado 

 

01:05:16.002,01:05:19.002 

ABDEL ESCALANTE CHOQUEHUANCA: Aprobado 

 

El protocolo es aprobado por unanimidad 

2. APROBACION DE CALENDARIZACION DE ACTIVIDADES PRESENCIALES DE LA FACULTAD DE 
CIENCIAS DE LA SALUD, DEPARTAMENTOS ACADÉMICOS, ESCUELAS DE OBSTETRICIA y 
ENFERMERÍA, ESTOMATOLOGÍA Y MEDICINA HUMANA. 



El secretario académico indica las particularidades de cada uno de los calendarios de 
actividades presenciales, haciendo énfasis en las fechas de ingreso de las actividades de 
laboratorio básicamente y trabajo en Centro Estomatológico. 

La doctora Yanet Castro indica que la Escuela Profesional de Psicología presentará un 
calendario similar para el próximo semestre. 

Se procede a la votación para la aprobación de calendarización de actividades 
presenciales 

01:15:42.857,01:15:45.857 

José Antonio Alanya Ricalde: APROBACIÓN DE LA CALENDARIZACIÓN DE LAS 

ACTIVIDADES PRESENCIALES DE LOS DEPARTAMENTOS y ESCUELAS PROFESIONALES 

DE OBSTETRICIA y ENFERMERÍA, ESTOMATOLOGÍA y MEDICINA HUMANA 

 

01:15:51.503,01:15:54.503 

Eduardo José Longa Ramos: Aprobado 

 

01:15:55.844,01:15:58.844 

Guido Américo Torres Castillo: Aprobado 

 

01:16:06.407,01:16:09.407 

GREGORY NOEL QUISPE VERA: Aprobado 

 

01:16:07.674,01:16:10.674 

PAOLA ESCARLIET GUZMAN SOTO: Aprobado  

 

01:16:20.758,01:16:23.758 

ABDEL ESCALANTE CHOQUEHUANCA: aprobado 

 

01:17:00.309,01:17:03.309 

Juan Segismundo Durand Guzmán: Aprobado 

Las mencionadas calendarizaciones son aprobadas por unanimidad 

3. APROBACIÓN DEL PLAN DE TRABAJO DE LA ESCUELA PROFESIONAL PSICOLOGÍA 2022. 

El secretario académico describe el plan de trabajo presentado, por la directora de 
la Escuela Profesional de Psicología Dra. Ysabel Masías Ynocencio, con la indicación 
que este plan de trabajo es del plan de mejoras de la mencionada escuela 
aprobado con Resolución 468-CU-2021-UAC. 

Se procede a la votación para la aprobación del plan de trabajo de la Escuela 
Profesional de Psicología 

01:18:35.237,01:18:38.237 

Jose Antonio Alanya Ricalde: APROBACION DEL PLAN DE TRABAJO DE LA 

ESCUELA PROFESIONAL DE PSICOLOGÍA 

 

01:18:40.603,01:18:43.603 

Eduardo Jose Longa Ramos: Aprobado 

 

01:18:49.451,01:18:52.451 

Guido Americo Torres Castillo: Aprobado 



 

01:18:50.661,01:18:53.661 

ABDEL ESCALANTE CHOQUEHUANCA: Aprobado  

 

01:18:50.758,01:18:53.758 

PAOLA ESCARLIET GUZMAN SOTO: Aprobado  

 

01:18:52.549,01:18:55.549 

GREGORY NOEL QUISPE VERA: Aprobado 

 

01:20:48.479,01:20:51.479 

Juan Segismundo Durand Guzman: Aprobado 

El plan de trabajo es aprobado por unanimidad 

 

Se finaliza la sesión siendo las 13:22 hrs. donde los miembros de Consejo suscriben el acta mediante 

el chat: 

 
00:39:55.056,00:39:58.056 

Jose Antonio Alanya Ricalde: Acta de Consejo de Facultad 07 de marzo de 

2022 

 

00:39:59.160,00:40:02.160 

Guido Americo Torres Castillo: Suscribo el acta 

 

00:40:01.885,00:40:04.885 

Julio Lazo Alvarez: SUSCRIBO EL ACTA 

 

00:40:04.761,00:40:07.761 

Eduardo Jose Longa Ramos: suscribo el acta 

 

00:40:06.699,00:40:09.699 

PAOLA ESCARLIET GUZMAN SOTO: Suscribo el acta 

 

00:40:06.879,00:40:09.879 

ABDEL ESCALANTE CHOQUEHUANCA: Suscribo el acta 

 

00:40:11.677,00:40:14.677 

Edgardo Guillermo Rivera Medina: Suscribo el acta 

 

00:40:13.593,00:40:16.593 

GREGORY NOEL QUISPE VERA: Suscribo el acta 

 


